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・ テーマ 会員増強・拡大月間

2009年8月19日

（第2362回）

2009年8月26日

（第2363回）

例会日 出席 欠席 出席

月 日 ３４ ８ ％（会員４２名）

月 日 ３５ メークアップ３名（ ％）

前回例会（2361回）8/5の主な内容

◎会長の時間 会長 宮内 勝夫

「ロータリーを振り返って」
三浦 雅裕会員

担当：出席・プログラム委員会

「中学校における薬物乱用
防止教室について」

高橋 義信氏
担当：社会奉仕委員会

◎ゲスト紹介
門 有里佳様 （守口ＲＡＣ会長）

◎誕生日お祝い

◎結婚記念日お祝い

◎大谷ガバナーより西原会員へＩＭ第 組
ガバナー補佐委嘱状
西原ガバナー補佐エレクトよりご挨拶

◎友永 三湯紀会員より退会ご挨拶

退会のご挨拶 友永会員

【守口ローターアクトクラブ会長の門有里佳です。
月 日に守口ローターアクトクラブ創立 周年記

念式典に沢山ご出席いただき有難うございました。
本年度も第 ・ 会の例会も終わりましたので、報告
書を作成致しましたので、お目通しをお願い致しま
す。】

熊澤 会員 中道 会員 谷口会員
菊田 会員 吉川 会員

月度（松井 会員） 月度 川村 会員

昨年よりガバナー補佐のご指名をクラブからいただ
きましたが、私自身の病があるのと、身に余る大任で
あり、ご辞退申上げておりましたが、先月になりまし
ても、ガバナー補佐が決まらないと聞き、体調もどう
にか落ち着きましたので、お引受けさせて頂く事にな
りました。十分に任務をこなす事が出来ますかどうか
自信はございませんが、皆様にご協力いただきまして
任務を果たしたいと思いますので宜しくお願い致しま
す。

年と ヶ月ロータリーに入会させていただき本当に
ロータリーの素晴らしさ、良さを実感しました。私は
月 日に退社し、 月 日付けでオークラホテル丸亀に
着任致します。丸亀は瀬戸大橋を渡りますと直ぐです
ので、来年の春の家族親睦会には是非お越し下さい。
どうも有難うございました。

ついに、会員増強・拡大月間である８月に入りま
した。会員数の増減は、その団体の活力を表す重要
な指標であると大谷ガバナーの言葉は誠に耳が痛い
ものでしたが、本日は、その大谷ガバナーの会員増
強にかんする指針をご紹介させていただきます。

大谷ガバナーによれば、会員増強・拡大に重要な
ことは以下の２点であるとされます。
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第一は、クラブ活動の充実。これは、新入会員に
とって、そのクラブが十分に魅力的であるかどうか
を吟味しなくてはならないとの事です。吟味すべき
点として つを挙げておられます。例会の内容やクラ
ブの諸行事が個々の会員が魅力的だと感じるほど十
分に楽しく且つ有意義か。会員同士の交友関係は良
好に深まっているか。自分はロータリアンとして人
の心を動かすことが出来るほど十分にロータリーを
身につけているか。これらが備わっていれば、自然
と増強されると思います。
そして第二は退会者を出さないということ。
大谷ガバナーは最後に、会員増強のため、先ずは

行動を起してください。勧誘や新入会員との友好。
するとロータリーが身につきます。会員増強の為何
かを実行して下さるあなたの手の中に、ロータリー
の未来はあるのです。

・ロータリー国際親善奨学生の辻井萌子さんよ
り留学の報告書と、辻井さんのカウンセラー
石井会員へのお手紙を回覧しております。

・本日例会後、会員増強緊急特別委員会と理事
会を開催させて頂きます。・

・来週、 月 日水 の例会は休会です。

佐治様にご紹介いただき新入会させて頂きました。
昭和 年大阪大学を卒業し、豊中、堺市民病院外科勤務
後、川崎医科大学の内分泌外科講師、関西労災病院、川
西市民病院を経て、平成 年 月寺方元町にて開業しま
した。現在は保育所医、学校医のほか、守口市公害認定
審査委員、介護認定審査委員、守口市医師会理事も務め
ております。 年前より守口警察署警察医を引き受け走り
回っております今後ともよろしくお願い申しあげます。

月から新たにお仲間入りさせていただきま
した松井秀雄です。宜しくお願いいたします
昭和 年に三洋電機㈱に入社し、本社経理部
に配属されて 年間、一度も守口本社から異
動することなく、経理、管財、財務と経理畑を
進んでまいりました。財務本部長を経て現在は
常勤監査役を務めております。
今年 月の株主総会で内田さんを含む 名の

常勤監査役が任期により退任され、常勤監査役
名の状況で、月の中旬以降会議が多くロータ

リーの例会に中々出席できないかと思いますが
ご容赦いただきますようお願いいたします。
正業は三洋電機の常勤監査役ですが、他に つ
ほどボランティアをしております。いずれも財
団法人ですが、守口市の身体障害者施設の監事
や守口文化振興事業団の理事長をしております。
同事業団は図書館、貸し会議場、文化教室、寄
席や映画上映等のイベントを行っております、
守口市民のための施設ですので是非活発な利用
をお願いいたします。

・第 回家庭（情報）集会のお知らせ

日 時： 月 日 土 ： 集合出発
場 所：京都嵐山
参加費： 円

・地区第 回正・副委員長会議報告

石橋 会員 友永さん色々お世話になりまし
た。（幹事・ のコンビ
なつかしんで）

辻村 会員 ／ 家庭情報集会の有難う
ございました。

佐治 会員 昨年のクラブ事務所をホテル
に移転するに際し、友永会員
の絶大な御力添えを頂き改め
て感謝致します。

／ 結婚・誕生ニコニコ
累計 円
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◎幹事報告 （水谷 幹事）

卓 話
博多 尚文会員

松井 秀雄会員

◇◇◇委員会報告◇◇◇
親睦活動委員長 （大野委員長）

京都嵐山にて会席料理と鵜飼鑑賞

青少年・ローターアクト委員会
（三浦均委員長）

「新入会員挨拶」

「新入会員挨拶」

博多 会員 松井 会員
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